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Dans les deux palmeraies, Mekhadma et Hassi Ben Abdallah, se situant dans la région d’Ouargla,

le dénombrement de l’avifaune montre une richesse importante égale à 43 espèces. La répartition

des espèces aviennes par station a donnée 34 espèces d’oiseaux dans la station de Mekhadma et

28 espèces dans celle de Hassi Ben Abdallah. Les valeurs de l’indice de diversité de Shannon-

Weaver appliqué aux oiseaux sont de 2,71 bits à Mekhadma et de 2,53 bits à Hassi Ben Abdallah.

L’analyse des pelotes de rejection d’Athene noctua montrent que la classe des Insecta occupe la

première place dans le spectre alimentaire (86, 2 %), suivie par les catégories des Rodentia (5,4

%), des Aves (3,9 %), des Insectivora (2 %), des Aranea (1,5 %) et des Reptilia (1 %). Pour ce

qui concerne le régime alimentaire de Lanius excubitor elegans la catégorie des Insecta domine

avec un pourcentage de 87 %, suivie par celle des Arachnida (9,6 %) et des Rodentia (2,9 %).

L’analyse du contenu des tubes digestifs de 5 individus appartenant à Turdoides fulvus montre la

présence de deux fractions trophiques. La première est d’origine animale (91,8 %). La deuxième

est végétale (8,2 %).

Mots clés : Palmeraie, Ouargla, régime alimentaire, Chouette chevêche, Pie grièche grise,

Cratérope fauve.
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In the two palm plantations, Mekhadma and Hassi Ben Abdallah, being in the area of Ouargla, the

enumeration of the avifauna shows an important richness equal to 43 species. The distribution of

the avian species by station gave 34 species of birds in the station of Mekhadma and 28 species

in that of Hassi Ben Abdallah. The values of the index of diversity of Shannon-Weaver applied

to the birds are of 2.71 bits with Mekhadma and 2.53 bits with Hassi Ben Abdallah. The analysis

of the balls of rejection of Athene noctua show that the class of Insecta occupies the first place

in the food spectrum (86.2 %), followed by the categories of Rodentia (5.4 %), of Aves (3.9 %),

of Insectivora (2 %), of Aranea (1.5 %) and of Reptilia (1 %). Concerning the diet of Lanius

excubitor elegans the category of Insecta dominates with a percentage of 87 %, followed by that

of Arachnida (9.6 %) and Rodentia (2.9 %). the analysis of the contents of the digestive tracts of

5 individuals belonging with show the presence of two trophic fractions. First is of animal origin

(91.8 %). second is vegetable (8.2 %).

Key words: Palm plantation, Ouargla, diet, Owl chevêche, gray Magpie grièche, fawn-

coloured Cratérope.
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